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EMENTA ; RECUPERAÇÃO DE CAMADA
ASFKLTICA.

SENHOR PRESIDENTE

A apreuaçao dessa nobre cªsa de Leis

REQUEREMOS na (orma Reglmêntal, seja remendº
Oiício ,uma à Prefeitura Munlcipal de Rmewão Preto para que Efetue
estudo de Viabilidªde para recuperar “CAMADA ASFALTICA' no
cruzamento dª Rua Uruguai com a Rua Campinas no bairro Vvla
Mariana, em wrtude da atuei mà conservação

Sil: de Sessões, 07 de novsmbro da 2019
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